

Liebe Jungwissenschaftler:innen,

wir organisieren auch dieses Jahr wieder einen **Young Scientist Retreat** für euch!

Dort kommen 25 junge Forscher:innen aus dem Bereich der Biologischen Psychologie zusammen und **stellen sich gegenseitig ihre Projekte vor**. Das kollegiale Feedback ist sehr wertvoll und hilft in jeder Phase eines Projektes weiter.

Darüber hinaus beschäftigen wir uns mit dem Thema „**Akademische Karrierelandschaft in Deutschland**“. Nach einem Informationsvortrag durch den **Deutschen Hochschulverband** werden wir uns mit **Jun.-Prof. Dr. Marcella Woud** (Ruhr-Universität Bochum) über mögliche Karrierepfade in der Biopsychologie austauschen.

Außerdem besuchen wir das **Labor von Prof. Ulrike Bingel** am **Universitätsklinikum Essen**, in dem sie und ihr Team **Forschung zur Interaktion zwischen Schmerz und Kognition** betreiben (www.bingellab.de).

Wir freuen uns auf euer Kommen!
Eure Jungwissenschaftlervorteiler:innen

Dr. Maria Meier und Marie Mückstein M. Sc. (DGPA) sowie Dr. Matthias Sperl und Dr. Helena Hartmann (bioDGPs)

Die wichtigsten Eckdaten zum Young Scientist Retreat 2023

Datum: 22. bis 24. November 2023

Ort: Essen

Freie Plätze: 25

Kosten: 100 Euro

Darin enthalten:

Übernachtung mit Verpflegung im Haus am Turm im Doppelzimmer (Am Turm 7, 45239 Essen)

Wer kann sich bewerben?

Doktorand:innen, Post-Docs und Juniorprofessor:innen (bis 8 Jahre nach der Promotion)

Die Anmeldung ist ab sofort möglich.

Schreibt dazu eine E-Mail an:

Matthias.Sperl@psychol.uni-giessen.de.

Bitte gib dabei an, ob du vegane Verpflegung und/oder gegen Aufpreis und nach Verfügbarkeit ein Einzelzimmer bevorzugst.

Die Plätze werden nach Anmeldeihenfolge vergeben.

Weitere Informationen folgen nach der Anmeldung.

Warum solltest du dabei sein?

Du möchtest **andere Jungwissenschaftler:innen kennenlernen, die mit biopsychologischen Methoden arbeiten**? Du möchtest **Feedback zu deinen geplanten Studien oder Forschungsergebnissen** bekommen?

Dann bist du hier genau richtig!

Neben dem **fachlichen Austausch** wird auch der **gesellschaftliche Anteil** nicht zu kurz kommen (z. B. gemeinsamer Stadtrundgang, Abendprogramm und vieles mehr).

Wir freuen uns, dich in Essen zu sehen!



Foto: Image by [Siegfried Poepperl](#) from [Pixabay](#)

Young Scientist Retreat 2023 in Essen

organized by the DGPs Biological Psychology and Neuropsychology Section and the DGPA

Dear Young Scientists,

we are organizing a **Young Scientist Retreat** for you again this year!

At this retreat, 25 young researchers from the field of biological psychology come together and **present their projects to each other**. The collegial feedback is very valuable and helps in every phase of a project.

In addition, we will deal with the topic "**Academic Career Landscape in Germany**". After an informative lecture by the **German Association of University Professors and Lecturers**, we will have a discussion on possible career paths in biopsychology with **Jun.-Prof. Dr. Marcella Woud** (Ruhr-University Bochum).

We will also visit the **laboratory of Prof. Ulrike Bingel** at the University Hospital Essen, where she and her team are investigating the **interaction between pain and cognition** (www.bingellab.de).

We are looking forward to your participation!
Your young scientist representatives

Dr. Maria Meier and Marie Mückstein M. Sc. (DGPA) as well as Dr. Matthias Sperl and Dr. Helena Hartmann (bioDGPs)

The most important key data Young Scientist Retreat 2023

Date: 22. to 24. November 2023

Site: Essen, GER

Available slots: 25

Costs: 100 Euro

Included therein:

Overnight stay with meals in the Haus am Turm in a double bed room (Am Turm 7, 45239 Essen)

Who can apply?

Doctoral students, post docs und junior professors (up to 8 years after obtaining a PhD)

Registration is now open.

To register, write an e-mail to:

Matthias.Sperl@psychol.uni-giessen.de.

Please indicate if you prefer vegan meals and/or for an additional charge and if available a single bed room.

Slots will be allocated in order of registration.

More information will be provided after the registration.

Why participate?

You want to **meet other young scientists working with biopsychological methods**? You want to **get feedback on your planned studies or research results**?

Then you have come to the right place!

In addition to the professional exchange, the social part will not be neglected (e.g. joint city tour, evening program and much more).

We are looking forward to meeting you in Essen!



Picture: Image by [Siegfried Poepperl](#) from [Pixabay](#)